



**SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

6. September 2020

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt
am 16. September 2020**

**Mehr Sicherheit für unsere Kleinsten:
Geschwindigkeitsanzeigen vor Kitas & Schulen**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, vor den Kindertagesstätten und Schulen in der Neustadt, die direkt an Straßen liegen, Geschwindigkeitsanzeigeanlagen anzubringen.

Weiterhin wird die Verwaltung gebeten, die aktuellen Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit für Kinder und Jugendliche, insbesondere mit Blick auf die Wege zu Schulen und Kindertagesstätten, vorzustellen.

Begründung:

Geschwindigkeitsanzeigeanlagen dienen als probates Mittel um andere Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmer darauf hinzuweisen, dass sie möglicherweise mit überhöhter Geschwindigkeit unterwegs sind und damit insbesondere Kinder gefährden.

In Mainz gibt es bereits an verschiedenen Stellen, wie z.B. der Maler-Becker-Schule (Gonsenheim) oder an der IGS am Europakreisel (Hechtsheimer Straße), solche Geschwindigkeitsanzeigeanlagen.

Grundsätzlich hatte die Verkehrsdezernentin schon im Jahr 2017 zugesagt, den Ortsbeirat über die Fragen der Schulwegsicherheit zu informieren. Leider war der Termin damals nicht zustande gekommen. Die Verwaltung wird gebeten, dies nachzuholen.

Astrid Clauss